

“Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho”

NOTA DE PRENSA

Nº 003-2024-DRA-ICA/OCII

DRA - Ica y ONG CARE PERÚ unen esfuerzos para combatir el pulgón amarillo del cultivo del pecano

La Dirección Regional Agraria de Ica, en colaboración con la ONG. CARE PERÚ, ha implementado un importante programa de capacitación destinado a fortalecer el manejo integrado de plagas en las plantaciones de pecanos en la región. El objetivo principal de esta iniciativa es contrarrestar los efectos del Pulgón Amarillo (*Monellia caryella*), que ha afectado las plantaciones de pecanos en la zona.

Bajo el lema "Manejo Integrado de Plagas en el Cultivo de Pecano con énfasis en el Pulgón Amarillo", la capacitación se llevó a cabo en el local comunal de Casa Blanca – Los Molinos, donde agricultores y expertos se reunieron para compartir conocimientos y estrategias efectivas.

El evento contó con la destacada presencia del Especialista en Fruticultura, Larry Hernández Pachas, quien lideró las sesiones informativas y prácticas, proporcionando a los participantes herramientas valiosas para combatir las plagas de manera eficiente y sostenible.



Durante la capacitación, se abordaron temas claves relacionados con el ciclo biológico, métodos de prevención, y técnicas de control específicas para el Pulgón. Además, se destacó la importancia del manejo integrado de plagas como enfoque fundamental para garantizar la salud y la productividad de las plantaciones de pecanos en la región de Ica. Siendo las recomendaciones las siguientes:

- Realizar lavados con productos como detergentes agrícolas y jabón potásico.
- Colocar trampas pegantes de pulgón amarillo para la captura del pulgón alado.

La alianza estratégica entre la Dirección Regional Agraria de Ica y la ONG. CARE PERÚ demuestra el compromiso compartido de ambas instituciones con el desarrollo sostenible de la agricultura local. Este esfuerzo conjunto busca no solo mitigar los impactos actuales de las plagas, sino también prevenir futuros brotes, asegurando la estabilidad y el crecimiento continuo del sector Agrícola en la región.

Agradecemos por anticipado su difusión

Ica, 18 de enero del 2024